
ПРОТОКОЛ №2 

расширенного заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 09.12.2021 

 

Присутствовали:  

- очно 5 членов ОРС, руководитель Центрального управления Минобрнауки 

Самарской области А.Н. Двирник, гл.консультант Центрального управления 

Минобрнауки Самарской области Т.М. Брусницына, гл. специалист Центрального 

управления Минобрнауки Самарской области В.А. Белый, Т.П. Олисова-директор 

МУП «Школьное питание» г.Жигулевск, Плетнев А.В.- первый заместитель 

директора, Трапезникова Т.Е.- зам. директора по развитию, Подрезова Е.В.- 

главный технолог ООО «Детское питание» г.Сызрань 

- дистанционно 9 членов ОРС  

Отсутствовали: 1 (по уважительной причине Савенкова А.А.) 

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Утверждение изменений в составе окружного родительского собрания  

- от школы с. Русская Борковка в связи с окончанием полномочий Чижова 

Александра Рудольфовича ходатайствуют ввести в состав окружного 

родительского собрания Вельмисева Сергея Викторовича. 

2. Профилактика заболеваемости детей гриппом, ОРВИ в осенне-зимний период 

(докладчик - врач Жигулевской ЦГБ Дудник Любовь Васильевна). 

3. Актуальные вопросы и проблемы организации горячего питания в школах 

округа. (докладчики - Е.Б. Косинский, Владимир Александрович Белый, Татьяна 

Павловна Олисова-директор МУП «Школьное питание» г. Жигулевск, Плетнев 

Александр Владимирович-первый заместитель директора, Трапезникова Татьяна 

Евгеньевна-зам директора по развитию, Подрезова Елена Викторовна-главный 

технолог ООО детское питание г.Сызрань) 

4. Использование образовательных электронных ресурсов в учебном процессе 

(платформы, проекты, олимпиады). (докладчик- Г.П. Игошин, начальник отдела 

развития образования Центрального управления) 

5. Утверждение Положения о конфликтной комиссии окружного родительского 

собрания, выбор ее состава в количестве 5-ти человек (председателя КК, зам, 

секретарь). (Е.Б. Косинский). 

 

6. Разное. 

 



СЛУШАЛИ: 

 

По первому вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский, который озвучил просьбу совета школы 

с.Русская Борковка о введении в состав окружного родительского собрания 

Вельмисева Сергея Викторовича в связи с окончанием полномочий Чижова 

Александра Рудольфовича. За кандидатуру Вельмисева С.В. проголосовали 

единогласно. 

 

По второму вопросу: 

Выступила врач-педиатр Жигулевской ЦГБ Дудник Любовь Васильевна, 

которая отметила необходимость вакцинации детей от гриппа в целях 

профилактики высокой заболеваемости в осенне-зимний период, разъяснила, в 

чем заключаются последствия отказа родителей от вакцинации от других опасных 

заболеваний (полиомиелит, корь и пр.). Так, докладчица отметила, что из-за 

отказа родителей от вакцинации своих детей образуется невакцинированный 

пласт детей, болеющих инфекциями, от которых успешно защищают 

современные вакцины, которые не уничтожают собственный иммунитет, а 

попадая в организм в виде части цепочки РНК, учат организм «узнавать» 

инфекцию и бороться с ней, продуцируя антитела.  

 После чего Л.В. Дудник ответила на вопросы участвующих о порядке 

проведения медицинских осмотров в школах. 

 

По третьему вопросу: 

 Выступил Е.Б. Косинский, который отметил, что на всех уровнях 

родительских сообществ в школах активно обсуждаются вопросы организации 

горячего питания и передал слово Белому Владимиру Александровичу, который 

довел до сведения участников конференции статистические данные по вопросам 

организации горячего питания. Так, во всех школах Центрального 

образовательного округа организовано горячее питание. Организация горячего 

питания осуществляется в соответствии с нормативной базой, регулирующей 

соответствующие вопросы. В образовательных организация округа организацию 

горячего питания осуществляют два оператора: в г. Жигулевске – МУП 

«Школьное питание», в муниципальном районе Ставропольский – ООО «Детское 

питание» г.Сызрань. Начальная школа питается бесплатно, учащиеся 5-11 классов 

питаются за счет родительской платы. Охват детей горячим питанием в округе 

составляет 87,4% обучающихся. Малообеспеченные и многодетные семьи 

получают компенсацию  средств, потраченных на питание детей. 

 Затем слово было предоставлено директору МУП «Школьное питание» 

Олисовой Т.П. Докладчица рассказала, что организация горячего питания в 

школах Жигулевска осуществляется на 12-ти пищеблоках в 10-ти 



образовательных учреждениях. Пищеблоки, в соответствии с новыми 

СанПИНами были переоснащены наплитной посудой из нержавеющей стали. В 

пищеблоках работает тепловое и холодильное оборудование, с помощью которого 

МУП «Школьное питание» организует приготовление пищи для школьников. 

Деятельность по организации питания осуществляется на основании контрактов и 

договоров с поставщиками продуктов питания, среди которых ООО «Хлеб», АО 

«АРГО», ООО «ТольяттиМолоко», ООО «Нектар» и другие. Поставщики 

отбираются посредством мониторинга цен. 

 Татьяна Павловна отметила, что все сотрудники МУП «Школьное питание» 

ежегодно проходят медицинский осмотр, санитарно-гигиеническое обучение. 

 Работа МУП «Школьное питание» осуществляется на основании 

цикличного меню, которое согласовывается с председателями родительских 

комитетов и руководителей образовательных учреждений. Рацион питания 

оператор формирует самостоятельно по сборнику рецептур блюд и кулинарных 

изделий под редакцией Могильного и Тутельяна.  

 Отслеживается периодичность повторения блюд. Докладчица ознакомила 

присутствующих с ассортиментом блюд, представляющими школьное меню. Для 

школьников, нуждающихся в особом меню, по заявлениям образовательных 

учреждений, утверждено специальное меню. 

 В школьных столовых размещены информационные материалы о 

необходимости гигиены рук до и после приема пищи. 

 Олисова Т.П. отметила важность горячего питания для школьников и 

призвала родителей не заменять своим детям горячее питание сухим пайком и 

соблюдать культуру питания, а также напомнила о необходимости соблюдения 

финансовой дисциплины, своевременности оплаты услуг по организации питания 

в школе и пояснила, что готова к диалогу с родителями школьников по каждому 

конкретному замечанию к организации школьного питания. 

 Далее слово было предоставлено Плетневу А.В., который представил 

оператора по организации горячего питания в школах муниципального района 

Ставропольский, в 24-х школах. К текущему учебному году было заменено старое 

технологическое оборудование и посуда в пищеблоках, необходимые для 

организации работы. Весь персонал прошел проверку знаний на санитарный 

минимум, все сотрудники оператора проходят ежегодный медицинский осмотр. 

Санитарные правила строго соблюдаются в ходе деятельности по организации 

питания в школах. В цикличном меню, согласованном с руководителями 

образовательных учреждений, председателями родительских комитетов и 

Роспотребнадзором, учтены все требования, указанные в методических 

рекомендациях по проведению оценки соответствия меню.  

 В настоящее время ООО «Детское питание» разработано новое цикличное 

меню, которое будет введено в реализацию с 01.01.2022 года, с учетом новых 

рекомендаций Роспотребнадзора по исключению колбасных изделий и сосисок. 



Оператор постоянно контролирует качество поставляемой для организации 

школьного питания продукции. 

 Представители родительской общественности муниципального района 

Ставропольский попросили организовать личные встречи с представителями 

ООО «Детское питание» для решения вопросов по организации школьного 

питания на местах по имеющимся у родителей замечаниям. Плетневым А.В. было 

отмечено, что оператор готов к взаимодействию с родительской общественностью 

по всем возникающим вопросам. 

 Е.Б. Косинский просил родительскую общественность учесть, что при 

проверках организации питания в пищеблоках школьных столовых, обязательно 

наличие у проверяющих санитарной книжки.  

 

По четвертому вопросу: 

Четвертый вопрос был снят с повестки дня по причине болезни докладчика. 

 

По пятому вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский, который пояснил, что Губернатором Самарской 

области Д.И. Азаровым и министром образования и науки Самарской области 

В.А. Акопьяном было инициировано создание конфликтных комиссий при 

окружных родительских собраниях и отметил положительные аспекты работы 

такой комиссии. Задача комиссии – разрешение конфликтных ситуаций в 

образовательных учреждениях. Центральным управлением разработано 

Положение о конфликтной комиссии, которое выносится на обсуждение и, при 

положительном решении, утверждение РС округа.  

 Для организации работы конфликтной комиссии необходимо выбрать 

членов комиссии, которые будут входить в ее состав. С этой целью от 

муниципального района Ставропольский были выдвинуты кандидатуры 

Абрамовой Елены Вячеславовны (ГБОУ СОШ с.Подстепки) и Коуровой Галины 

Владленовны (ГБОУ СОШ с.Васильевка), от городского округа Жигулевск - 

Михайловой Юлии Александровны (ГБОУ СОШ №10), Белокрыловой Оксаны 

Сергеевны (ГБОУ СОШ № 13). Также было внесено предложение вынести на 

обсуждение кандидатуру Евгения Борисовича Косинского в качестве 

председателя комиссии.  

 Из состава комиссии на должность заместителя председателя комиссии 

выдвинута кандидатура Абрамовой Елены Вячеславовны, на должность секретаря 

комиссии выдвинута кандидатура Михайловой Юлии Александровны. 

Указанные выше кандидатуры избраны единогласно. 

 

 

 

 



РЕШИЛИ: 

 

1. Утвердить изменения в составе окружного родительского собрания 

Центрального образовательного округа.  

2. Перенести рассмотрение вопроса «Использование образовательных 

электронных ресурсов в учебном процессе (платформы, проекты, олимпиады)» на 

следующее заседание Окружного родительского собрания в связи с болезнью 

выступающего (Г,П, Игошина). 

3. По 2 вопросу принять информацию к сведению. Рекомендовать директорам 

образовательных учреждений чаще приглашать медицинских работников для 

разъяснительной работы с родителями по вопросам профилактики 

заболеваемости. 

4. Усилить контроль за организацией и качеством горячего питания в школах, 

проводить проверки ежемесячно, освещать данную работу в родительских чатах, 

в соцсетях. 

5. В срок до 18.12. организовать встречи представителей ООО «Детское питание» 

г.Сызрань, организатора питания в школах м.р. Ставропольский, с родительской 

общественностью и администрацией школ с.Ягодное, с.Тимофеевка для решения 

возникших проблем. Членам Окружного родительского собрания Сафоновой С. 

А. (с.Ягодное), Разумовской Г.Н. известить членов Окружного родительского 

собрания о результатах встреч (в группе ОРС в вайбере). 

 

6. Утвердить Положение о конфликтной комиссии окружного родительского 

собрания, ее состав (Косинский Е.Б., Абрамова Е.В., Михайлова Ю.А., 

Белокрылова О.С., Коурова Г.В.) 

7. Разместить информацию о проведенном заседании в группе Центрального 

управления Вконтакте https://vk.com/cu_monso, протокол заседания, Положение о 

конфликтной комиссии Окружного родительского собрания при Центральном 

управлении Минобрнауки Самарской области (ОРС), ее состав, адрес 

электронной почты для обращений в конфликтную комиссию ОРС, ссылки на 

проект видео консультаций  «Родительский университет» на официальном сайте 

Центрального управления в сети Интернет http://www.cuso-edu.ru/ 
 

Председатель: 
 

 

Е.Б. Косинский 

Секретарь: Ю.А. Михайлова 

                     

https://vk.com/cu_monso
http://www.cuso-edu.ru/

